

MINISTÈRE DES AFFAIRES ETRANGERES

DIRECTION DES ARCHIVES

Centre des Archives diplomatiques de la Courneuve

Amérique

Guyana

1964-1970

95QO

Répertoire numérique détaillé

par Françoise WATEL, conservateur en chef du Patrimoine

Paris, mai 2000

95QO

Les documents classés dans cette sous-série sont postérieurs à la date de l'indépendance de Guyana, le 26 mai 1966. Pour la période précédente, consulter la sous-série *Possessions britanniques*.

La représentation de la France fut assurée par l'Ambassadeur de France en résidence à Kington (Jamaïque), à partir de novembre 1966¹. En 1968, cette charge fut confiée à l'Ambassadeur de France en résidence à Port-of-Spain (Trinité et Tobago), qui présenta ses lettres de créance le 5 juillet 1968. Il convient donc de consulter la sous-série *Jamaïque* et, après 1968, la sous-série *Trinité et Tobago* où peuvent se trouver des éléments d'information intéressant Guyana.

Françoise Watel
mai 2000

¹ La présentation des lettres de créance n'eut lieu que le 22 juin 1967.

NUMERO	CONTENU	DATES EXTREMES	COTES
1	Cérémonies de l'Indépendance Dossier général : représentation française à la Guyana et représentation de la Guyana en France ² , situation intérieure, situation économique, affaires culturelles, relations extérieures	mars-juin 1966 mai 1966-novembre 1967	36 36
2	Idem	mars 1968-novembre 1970	36
3	Documents consultables après un délai de 50 ans Relations économiques entre la France et la Guyana Différend frontalier Guyana-Surinam	juillet 1968	36
4	Différend frontalier Guyana-Venezuela	avril 1966-décembre 1970 juin 1966-juin 1970	36 36

² L'Ambassadeur de la Guyana en France, Sir Lionel Luckhoo, représentait également la Barbade. Sur son agrément en France, voir également la sous-série *La Barbade*.